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議
員

　
　

常
総
市
子
育
て
応
援
ブ
ッ
ク
発
刊

に
つ
い
て
、
冊
子
発
行
業
者
の
選
定

方
法
を
伺
う
。

 

保
健
福
祉
部
長

　
　

市
の
指
名
参
加
願
登
録
事
業
者
に

は
、
同
様
の
事
業
を
行
う
市
内
の
事

業
所
が
な
か
っ
た
こ
と
や
協
定
事
業

者
と
既
に
共
同
発
行
を
行
っ
て
い
る

自
治
体
に
聞
き
取
り
を
行
っ
た
結
果
、

特
に
問
題
と
な
る
点
が
な
か
っ
た
こ

と
か
ら
協
定
を
締
結
し
た
。

 

議
員

　
　

広
告
の
掲
載
料
に
つ
い
て
、
13
万

円
か
ら
20
万
円
の
間
で
掲
載
す
る
と

募
集
し
て
い
る
が
、
そ
の
金
額
に
つ

い
て
把
握
し
て
い
た
の
か
、
ま
た
適

正
と
い
え
る
の
か
伺
う
。

 

保
健
福
祉
部
長

　
　

掲
載
料
は
把
握
し
て
い
な
い
。
民

間
企
業
同
士
の
契
約
と
い
う
こ
と
で

行
政
の
関
与
が
難
し
い
も
の
と
理
解

を
し
て
い
る
。

 

議
員

　
　

本
当
に
子
育
て
世
帯
に
役
立
つ
冊

子
な
の
か
。
子
育
て
に
奮
闘
し
て
い

る
中
、
困
っ
た
と
き
に
こ
の
冊
子
を

い
ち
早
く
見
る
の
か
。
ス
マ
ー
ト
フ

ォ
ン
や
パ
ソ
コ
ン
で
市
の
ホ
ー
ム
ペ

ー
ジ
や
関
連
サ
イ
ト
か
ら
情
報
を
入

手
す
る
人
が
多
く
い
る
と
思
う
の
で
、

ま
ず
は
市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
充
実

し
、
さ
ら
に
は
Ｓ
Ｎ
Ｓ
等
を
活
用
し

て
ニ
ー
ズ
に
合
っ
た
情
報
発
信
を
す

べ
き
で
あ
る
。
そ
れ
ら
を
踏
ま
え
て

今
後
も
こ
の
よ
う
な
方
式
で
業
務
委

託
を
継
続
し
て
い
く
考
え
が
あ
る
か

問
う
。

 

総
務
部
長

　
　

現
在
の
と
こ
ろ
、
市
に
は
こ
れ
ら

の
協
定
の
締
結
や
連
携
事
業
の
実
施

に
関
し
て
可
否
を
決
定
す
る
基
準
は

な
く
、
追
い
つ
い
て
い
な
い
の
が
現

状
で
あ
る
。
今
後
は
議
員
の
ご
指
摘

も
踏
ま
え
て
、
市
の
関
与
の
あ
り
方
、

協
定
の
可
否
等
に
つ
い
て
、
調
査
研

究
を
行
い
、
適
切
な
情
報
提
供
に
努

め
て
い
き
た
い
。

 

議
員

　
　

市
長
が
公
約
に
も
挙
げ
て
い
た
常

総
線
の
電
化
や
つ
く
ば
エ
ク
ス
プ
レ

ス
へ
の
乗
り
入
れ
に
つ
い
て
、
そ
の

後
の
進
捗
状
況
を
伺
う
。

 

市
長
公
室
長

　
　

28
年
市
長
就
任
後
か
ら
沿
線
自
治

体
の
首
長
と
の
意
見
交
換
会
を
４
度

実
施
し
て
い
る
。
昨
年
11
月
と
今
年

１
月
に
は
ア
ド
バ
イ
ザ
ー
に
よ
る
提

案
等
を
も
ら
い
な
が
ら
勉
強
会
も
行

っ
て
い
る
。

 

議
員

　
　

勉
強
会
で
は
す
で
に
実
用
化
さ
れ

て
い
る
ア
キ
ュ
ム
の
よ
う
な
蓄
電
式

電
車
等
に
つ
い
て
は
取
り
上
げ
ら
れ

て
い
る
か
伺
う
。

 

市
長
公
室
長

　
　

昨
年
11
月
、
筑
西
市
の
ア
ド
バ
イ

ザ
ー
に
よ
る
提
案
が
あ
っ
た
。

 

議
員

　
　

そ
れ
に
つ
い
て
、
も
う
一
歩
勉
強

を
進
め
る
、
実
際
に
視
察
に
行
く
等
、

他
の
自
治
体
の
反
応
は
あ
っ
た
の
か

伺
う
。

 

市
長
公
室
長

　
　

先
に
進
む
べ
き
問
題
が
山
積
み
し
、

そ
こ
ま
で
至
ら
な
か
っ
た
。

 
議
員

　
　

ま
ず
は
地
域
経
済
の
活
性
化
だ
が
、

都
心
に
集
中
す
る
人
や
企
業
の
地
方

へ
の
分
散
や
当
県
へ
の
企
業
誘
致
、

都
心
部
で
大
型
地
震
の
発
生
時
の
防

災
減
災
を
含
め
、
公
共
交
通
の
整
備

と
し
て
常
総
線
の
活
性
化
は
大
き
な

意
味
が
あ
る
。
当
市
に
真
剣
に
取
り

組
ん
で
も
ら
い
た
い
。
市
長
の
考
え

を
伺
う
。

 

市
長

　
　

多
数
の
専
門
家
が
大
き
な
可
能
性

が
あ
る
と
話
し
て
い
る
。
現
在
市
内

の
工
業
団
地
は
大
変
好
況
だ
が
、
人

（
雇
用
）
が
集
ま
ら
な
い
。
関
係
者

か
ら
は
雇
用
の
受
け
皿
を
広
げ
る
た

め
に
も
、
ま
ず
常
総
線
を
活
性
化
し

利
便
性
を
高
め
て
ほ
し
い
と
い
う
声

が
多
い
。
近
隣
自
治
体
の
首
長
に
同

意
を
求
め
な
が
ら
進
め
て
い
き
た
い
。

堀
越　

輝
子 

議
員

大
澤　

清 

議
員

掲載できなかった質問 ▶生活保護不正受給問題について

市長が公約に挙げていた
常総線の電化やＴＸへの
相互乗り入れについて

沿線の活性化を沿線の活性化を

有料広告掲載について

市内業者の負担なき広告を市内業者の負担なき広告を 動 画

動 画


